



## 温かな応援の中で

先日は、フリー授業参観においでいただきありがとうございました。一年生は昔あそびを一緒に楽しむ授業でした。けん玉やあやとりなど、いろいろな遊びにチャレンジしていました。1人の子どもがけん玉を上手く皿の上に乗せた瞬間、周囲のお家の方も一緒になって歓声をあげている様子に、心が温まりました。子どもたちは、こうしてたくさんの温かな見守りや応援によって、ここまで過ごしてこられたのでしょうか。

時には友だちと喧嘩をしたり、失敗したりすることもあったかと思います。大切なのは「転んだ時どう立ち上がるのか」を学ぶこと。失敗しても、作戦を立て、またチャレンジする。大いに結構なことではないでしょうか。こうした、豊かな体験のスパイラルを応援していただきたいと思います。

12月3日には、東部地区マラソン大会があります。子どもたちはそれぞれの目標に向かって、黙々と練習し、走り続けています。すべての子どもたちへ、温かな応援をどうぞよろしくお願いいたします。

✧遠藤恵美子✧

## 柳小 S T A R N E W S

### ☆吹奏楽部：北部地区福祉まつりに出演

11月12日（日）吹奏楽部員が北部地区福祉まつりに出演しました。

「ディズニー・ブロックバスターズ」という曲に乗せて沢山の方々に柳小サウンドをお届けすることができて、大満足でした。



### ☆ビッグサイズのおいも！！

1・2年生がさつまいも掘り体験をしました。校庭の畑に植えたおいも。掘ってみると・・・。とっても大きなおいもが出てきました！



### ☆研究の成果を発表しました

11月17日（金）「総合的な学習の時間」の研究成果を、関東地区小学校生活科・総合的な学習教育研究協議会で発表しました。探求心を持ち、主体的に研究を続ける教師集団であり続けるよう今後も努力して参ります。

### ☆わいせつセクハラ相談窓口について

千葉県教育委員会は教職員のわいせつセクハラ問題の根絶に向けて『児童生徒向けわいせつセクハラ相談窓口』を開設しています。右記の「相談窓口への入り方」を御確認ください。また、これまでどおり学校では21世紀広場に相談箱があります。箱にメモを入れるだけで大丈夫です。保健室の先生や教頭先生にも気軽に相談できます。いつでもどうぞ。



【柳小交通安全の日】 12月13日

【コース別集団下校の日】

12月20日

